



**Un hombre dijo: Oh mensajero de Al-láh ¿Adán fue un profeta? dijo: "Sí", ¿Cuántos años había entre Adán y Noé? dijo el profeta: "Diez siglos" y ¿Entre Noé y Abraham? dijo el profeta: "Diez siglos". y ¿Cuántos fueron los mensajeros? dijo: "fueron trescientos quince".**

Desde Abu Umama Albahili- que Al-láh esté complacido con él- dijo: Un hombre dijo: Oh mensajero de Al-láh ¿Adán fue un profeta? dijo: "Sí", ¿Cuántos años había entre Adán y Noé? dijo el profeta: "Diez siglos" y "¿Entre Noé y Abraham? dijo el profeta: "Diez siglos". y ¿Cuántos fueron los mensajeros? dijo: "fueron trescientos quince".

[Hadiz auténtico (sahih)] [Registrado por Al-Hakim - Registrado por At-Tabarani]

Abu Umāmah (que Al-láh esté complacido con él) mencionó en este Hadiz que un hombre fue al Profeta (que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él) y le preguntó si Adán era un profeta. El Profeta respondió afirmativamente. Luego, el hombre preguntó sobre la brecha de tiempo entre Adán y Noé (la paz sea con ellos). El Profeta (que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él) dijo que fueron diez siglos. El hombre preguntó además sobre el intervalo de tiempo entre Noé e Ibrahīm. El Profeta dio la misma respuesta: diez siglos. El hombre finalmente preguntó por el número de mensajeros, y el Profeta (que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él) dijo que eran trescientos quince.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/es/show/10858>

